

お越しく下さい 鳥取県へ

平成28年10月21日に発生した鳥取県中部を震源とする地震では、日本中の皆様から、温かいご支援・ご声援をいただいておりますことに、まずもって厚くお礼申し上げます。

一方で、この地震により鳥取県中部の宿泊施設では、営業を再開した10月23日以降の予約について、宿泊キャンセルが相次いでいます。

また、ほとんど被害のなかった鳥取県東部・西部の地域においても同様にキャンセルが出ており、観光産業等への風評被害により地域経済に大きな被害が出ています。

鳥取県への観光旅行を予定しておられる皆様の中には、不安を抱いておられる方もおられるのではとお察しします。

しかし、鳥取県において「鳥取県は安全である」ことを国内外に情報発信しており、鳥取県と各地を結ぶ鉄道、バス、航空機、フェリーも通常どおり運行しております。

鳥取県の観光地では、皆様に温かくおもてなしし、観光を通じて「鳥取の元気」を発信しているところです。

皆様が鳥取県にお越しいただくことが、鳥取県を元気づけるとともに、一日も早い鳥取県の復興につながると考えております。

ぜひ鳥取県にお越しく下さい。お待ちしております。

平成28年11月16日

中国地域発展推進会議

鳥取県知事	平井伸治
島根県知事	溝口善兵衛
岡山県知事	伊原木隆太
広島県知事	湯崎英彦
山口県知事	村岡嗣政
中国経済連合会会長	苅田知英
鳥取県商工会議所連合会会長	藤縄匡伸
島根県商工会議所連合会会長	古瀬誠
岡山県商工会議所連合会会長	岡崎彬
広島県商工会議所連合会会長	深山英樹
山口県商工会議所連合会会長	川上康男